



À droite, Nicole Labille, lors de la remise de la médaille du mouvement Familles Rurales, par la nouvelle coprésidente (centre) Marie Noëlle Thuault et Odile Gombault, vice-présidente du nouveau bureau. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 09/05/2023 à 15h03

En Mayenne, Nicole Labille récompensée pour ses 32 ans de bénévolat chez Familles rurales

Nicole Labille est une figure connue et reconnue à Argentré, en Mayenne. Elle a donné beaucoup de son temps pour proposer des activités de loisirs pour les habitants, sous la houlette de Familles rurales.

Publié le 09/05/2023

Nicole Labille est entrée dans l'association Familles rurales d'Argentré il y a 32 ans, en 1991. Cet organisme permet aux personnes qui résident en milieu rural de bénéficier d'activités. Dès la première année, Nicole s'est engagée au poste de trésorière adjointe, avant d'être trésorière pendant 5 ans. [La porte de la présidence était donc toute grande ouverte et elle l'a acceptée en décembre 2004](#), fonction qu'elle a endossée jusqu'en octobre 2022.

Les activités qui ont marqué ces années

Le démarrage s'est fait gentiment, avec, au tout début, seulement quelques activités. Aujourd'hui, plus de 11 activités sont proposées. « **Je me souviens du lancement de la zumba adulte, avec un fort engouement**, explique Nicole Labille. **À cette époque tout le monde voulait se déhancher sur des musiques sportives . »**

Une autre animation qui a bien fonctionné et qui plaît toujours autant, [les Balades au crépuscule](#), elles permettent de découvrir Argentré et ses environs, des lieux insolites, notamment lors des balades à thèmes et de faire des rencontres en se promenant à pied le soir. « **Cette activité a eu un essor d'année en année et le groupe pouvait atteindre jusqu'à 50-60 personnes** », se remémore l'ex-présidente.

Beaucoup de temps passé

Nicole Labille était happée par le temps. Elle travaillait, bénévolement et quasi quotidiennement pour Familles rurales afin de répondre aux demandes des adhérents, préparer les programmes de la future saison et les mettre en œuvre.

Sans oublier les réunions : elle en compte plus de 330 durant toute sa période d'activité. Elle avait décidé de passer la main en janvier 2023, mais des circonstances imprévues ont précipité cet arrêt à octobre 2022.

Toujours engagée à 70 ans

À 70 ans, Nicole Labille n'a pas fini de donner de son temps, puisqu'elle fait partie d'une équipe liturgique dans la paroisse qui aide à la préparation des messes. Elle gère le fleurissement de l'église et est active dans la fondation humanitaire Raoul Follereau, qui aide les lépreux.

En reconnaissance de son engagement au service des familles dans les territoires ruraux, elle a d'ailleurs reçu le 13 avril, lors de l'assemblée générale de la Fédération départementale Familles rurales, la médaille du mouvement Familles rurales, ainsi qu'un certificat d'honneur.

Veillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.

Elle a souhaité conclure cette belle aventure en précisant que « **ces 32 années m'ont apporté une ouverture sur les gens et une grande satisfaction lors de l'aboutissement des projets** ».